
Ata da   Audiência Pública de Defesa da Candidatura da Ouvidoria Externa da  

Defensoria Pública do Estado do Paraná — 30/08/2023

Ao trigésimo dia do mês de Agosto do ano de 2023 às 09:00,  em formato híbrido,

presencialmente na Sala de Reuniões do 6º Andar Ala B do Palácio das Araucárias

e  online por  meio  de  link disponibilizado  para  os  (as)  conselheiros  (as)  sob

justificativa prévia, deu-se início à Audiência Pública de Defesa da Candidatura da

Ouvidoria  Externa  da  Defensoria  Pública  do  Estado  do  Paraná. Fizeram-se

presentes  os  (as)  Conselheiros  (as)  Titulares  Governamentais:  Anderson

Rodrigues Ferreira (OAB); Conselheiros (as)  Suplentes Governamentais: Jane

Vasques  (SEJU);  Aurélio  Munhoz  (AMP); Conselheiros(as)  Titulares  da

Sociedade  Civil: Walter  Tierling  Neto  (Grupo  Dignidade);  Hamilton  Seriguelli

(CDHMP 1 — Foz do Iguaçu); Elza Maria Campos (União Brasileira de Mulheres);

Alisson Fernando Moreira Poças (CDH — Londrina); Daisy Carolina Tavares (Terra

de  Direitos); Conselheiros  (as)  Suplentes   da  Sociedade  Civil  Organizada:

Juliana Chagas da Silva Mittelbach (RMN/PR); Waleiska Emília Fernandes Figueira

(SINDIJOR);  Carolina  Bulgacov  Dratch  (CRN  8ª  Região); Candidatos  e

Candidatas: Daniele  Maria  Maurício;  Gisele  Alessandra  Szmidt;  Karollyne

Nascimento; Marcel Jeronymo; Mauro Cezar Neres Filho; Mauro Rochenback; Edna

Souza;  Renata  Borges;  Viviane  Vicentin;  Zion  Sleimain;

C  onvidados/Colaboradores:   Isabela (SEJU/CODIHC). Justificativa de Ausência:

Yohhan justificou sua ausência e portanto, não participa mais do Processo. Thais

(Associação  Flor  de  Lis  LGBT)  apresentou  justificava  devido  a  uma  reunião  no

mesmo horário. 1. Abertura: Inicialmente, Isabela, em sua qualidade de Secretária

Executiva do COPEDH/PR, saudou a todas (os) e indicou que seria dada a abertura
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da Audiência Pública de Defesa da Candidatura da Ouvidoria Externa da Defensoria

Pública do Estado do Paraná. Devido o não preenchimento completo do quórum,

foram aguardados 15 minutos para a chegada dos (as) demais. A seguir, Isabela

realizou a chamada nominal de todos (as) os (as) representantes. Após a chamada,

Isabela convocou a Presidenta da Comissão Eleitoral, Juliana, a dar início às suas

falas.  Em  seguida,  Juliana  indicou  que  seria  realizada  a  Sabatina  dos  (as)

Candidatos (as) que se inscreveram para participar do Processo de Eleição da Lista

Tríplice da Ouvidoria Geral da Defensoria Pública do Estado do Paraná. Portanto,

conforme definido em Edital,  é  necessário  ouvir  a  apresentação dos arrazoados

propostos candidatos e candidatas — que terão um tempo de 15 minutos para fazê-

la.  Ademais,  Juliana indicou que após a  apresentação,  haverá a  Sabatina,  onde

serão realizadas três perguntas para cada candidato (a) e concedidos 5 minutos de

resposta para cada. A votação acontecerá no dia 1 de Setembro. Juliana também

registrou  que  o  voto  só  poderá  ser  realizado  pelos  (as)  conselheiros  (as)  que

estavam presente na Audiência.  Waleiska destacou que deve-se atentar a quem

estava presente  na  abertura  da Audiência,  pois  há  o  preenchimento do  quórum

pelos  (as)  conselheiros  (as)  suplentes.  Deste  modo,  Juliana  listou  quem estava

presente  —  e  consequentemente  apto  (a)  para  votar  —  da  Sociedade  Civil:

TITULARES  —  Walter;  Elza;  Daisy;  Bruna;  Hamilton;  Alisson;  SUPLENTES  —

Waleiska;  Juliana.  Em complementação,  Bruna  pontuou  a  possibilidade  de  que,

quem apresentou justificativa, requerer seu voto no dia 01/09 por ser titular. Juliana

acrescentou que, apesar da justificativa, a (o) conselheira (o) que justificou não terá

participado da oitiva dos (as) candidatos (as) e por isso, não deveria votar. A seguir,

Juliana informou que no Processo Eleitoral passado todos (as) os candidatos (as)

ouviram o arrazoado de todos (as) os (as) outros (as) e a entrevista foi feita de forma
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individual, assim, questionou se poderia seguir este mesmo formato. Bruna registrou

que foi definido entre os (as) candidatos (as) que, as pessoas que estiverem sendo

sabatinadas não utilizem seus celulares para que não haja vazamentos. Logo após,

Juliana  realizou  a  chamada de  todos  (as)  candidatos  (as)  e  foi  identificado  que

dentre os (as) inscritos (as), apenas Yohhan não compareceu. Bruna sugeriu que a

sabatina ocorra durante a apresentação dos (as) candidatos (as) para que eles (as)

sejam  liberados  de  forma  mais  rápido.  Daisy  pontuou  que  primeiro  os  (as)

conselheiros (as) deveriam ouvir a todos (as) antes de realizar a sabatina. Juliana

indicou que a solicitação é devido a dois candidatos terem compromissos no período

da tarde, por isso, sugeriu que, primeiramente,  sejam ouvidos todos (as) os (as)

candidatos (as) — conforme previsto em Edital — e esses dois candidatos sejam

sabatinados logo no início para que consigam comparecer aos seus compromissos.

Waleiska disse via chat: “Trata-se de um Edital Público com regras claras que não

podem ser pautadas por exceções, a palavra será dada para todos (as) e quem não

puder ficar para a sabatina ficará ausente dessa parte. Todos que se inscreveram

sabiam das regras e por isso, não pode ser alterada diante de questões de nenhum

(a) candidato (a) isoladamente.”. Deste modo, Juliana deu início às apresentações

— em ordem alfabética  — de  todos  (as)  candidatos  (as)  conforme instruído via

Edital. Durante as apresentações dos arrazoados dos (as) candidatos (as), Juliana

registrou  que  o  candidato  Yohhan  encaminhou  um  e-mail informando  que  não

poderia  participar  da  sabatina,  portanto,  por  esta  ser  uma  etapa  obrigatória  do

Processo  Eleitoral,  o  candidato  foi  desclassificado.  Às  12h20m foi  realizado  um

intervalo  para  almoço  com  retorno  previsto  para  às  14h00m.  Após  o  intervalo,

Juliana  indicou  que  no  período  da  tarde  dará  seguimento  ao  processo  com  a

sabatina  e  reforçou  que,  dentre  os  (as)  11  candidatos  (as)  inscritos  (as),  10
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compareceram e 1 justificou sua ausência. Juliana indagou de que forma se daria a

sequencia da Sabatina.  Assim, Juliana sugeriu que a Sabatina tivesse o mesmo

formato que a  apresentação  dos arrazoados:  em ordem alfabética  — todos (as)

concordaram.  A  Sabatina  foi  composta  por  três  perguntas  —  formuladas  pela

Sociedade  Civil  —  e  aplicadas  em  todos  (as)  candidatos  (as)  com  o  tempo

regimentar de 5 minutos para resposta e 2 minutos para considerações finais — o

processo ocorreu conforme edital, sem quaisquer problemas. 2. Encerramento: Por

fim, Juliana, em sua qualidade de Presidenta da Comissão Eleitoral, agradeceu a

presença de todas e todos e deu por encerrada a Audiência Pública de Defesa da

Candidatura da Ouvidoria Externa da Defensoria Pública do Estado do Paraná. A

presente ata foi lavrada por Davi da Rosa.
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